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Es momento de que en turismo le vaya bien a todos: SecturRadioFórmulaReconoció que en su
experiencia al frente del Banco de Comercio Exterior (Bancomext) se dio cuenta de que uno de
los sectores más exitosos es el automotriz, pero en este momento el turismo cuenta con las
condiciones ideales para consolidarse.y más »

Leer más: Bancomext: Google Noticias
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http://news.google.com/news/url?sa=t&amp;fd=R&amp;ct2=es_mx&amp;usg=AFQjCNE0strK1ORQcfZzxM1O3NDG889FcA&amp;clid=c3a7d30bb8a4878e06b80cf16b898331&amp;cid=52779704359086&amp;ei=Xh1hV4zzLYrfqAKu2I3AAQ&amp;url=http://www.radioformula.com.mx/notas.asp?Idn%3D602055%26idFC%3D2016

